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Abstract (en)
The power plant has a lower tank (1) and an upper tank (2) which is connected to a gas pump (7) with a gas line. A fluid line (4) is connected from
the upper tank to the lower tank and is attached to turbine (5). Several pipe bundles (3) arranged inside the lower tank are guided to the upper
tank. A charging device (9) arranged at the lower tank is provided for introducing gas bubbles from a gas line (8) into the pipes of pipe bundles. An
independent claim is included for method for generating power.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Doppel-Kreislauf Kraftwerk zur Energieerzeugung, umfassend: a) ein unteres Becken (1) und ein oberes Becken (2); b)
eine mit dem oberen Becken (2) verbundene Gaspumpe (7) mit daran angeschlossener Gasleitung, welche zum unteren Becken (1) geführt ist; c)
eine vom oberen Becken (2) zum unteren Becken (1) geführte Flüssigkeitsleitung (4) mit daran angebrachter Turbine (5) zur Energieerzeugung;
d) ein oder mehrere Rohrbündel (3) mit je mehreren Rohren welche in Flüssigkeit des unteren Beckens (1) eingetaucht sind und zum oberen
Becken (2) geführt sind; e) eine Beschickungsvorrichtung (9), welche am unteren Becken (1) angeordnet ist zum Einleiten von Gasblasen aus der
Gasleitung (8) in die Rohre des einen oder der mehreren Rohrbündel (3).
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